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■例会出席者      ２４名（会員総数２８名）  出席率 ８５．７％ 

■メーキャップ      ありません。 

■ゲ ス ト      天理教脇町分教会会長・小角正二様 

■会長挨拶      長浦会長 

久しぶりの雨です。 

さて、最近のニュースを見ておりますと大分県の教員採用試験問題等色々な不祥事があきらかにな

ってきております。本年度ＲＩ会長のテーマ「子供たちに光を」子供たちがどのように真実、現実を

知り、どう感じるのか？、子供たちをどう守ればよいのか？などを皆様と共に考えていきたいと思っ

ております。 

■幹事報告      藤野幹事 

  週報到着 御所ＲＣ、鳴門ＲＣ、脇町ＲＣ 

  到着書類 ガバナー事務所「友」インターネット速報№３４２が届いています。 

       第２７回ロータリクラブ野球大会の案内、阿波池田ＲＣクラブ計画書及び会報 

       米山記念奨学会２００８年度上期寄付金状況報告書 

■委員会報告      

  ありません 

■卓 話      「短期交換学生を受け入れて」 卓話者 石井正司君 

昨年度の受け入れは、四国の四県中４番目でしたが、今年度は１番目ということで言葉が通じるか緊張

しながら初日を迎えましたが、長浦会長、又皆さんのおかげで和やかに迎えることができました。４泊５

日のホームステイ日程のなか、阿波踊り会館へ行ったり、徳島ラーメンを食べたりしました。特に学生ら

が気に入ったのはらーめんと１００円ショップの日本民芸品だったようです。楽しい思い出がたくさんで

きました。 

青木博美君…美馬中において書道体験と生徒との交流会を企画しました。学校の英語教師とはひと味違っ

た経験ができ、お互いに良い刺激になりました。有り難うございます。又、次年度以降の課題として思

うことは、見るだけではなくて一緒に参加する体験交流ができればもっと生き生きした本来の姿がみら

れるかもしれません。楽しみです。 

三好亘君…大学生のときに「とりあえず帰ってこい」と親から連絡があり、実家に帰ると、交換留学生が

ホームステイしていたことを思い出しました。今回も有意義な体験ができました。 

■ニコニコ      

  川田君：先週木曜日に月刊誌「旅」の取材を受け、麦だんごの記事が８月２０日発売号に掲載されるこ 

とになりました。是非みていただければと思います。 

  森君：今日、けがをしました。皆さんも気をつけてください。 

  小角様：ロータリーのことはよくわかりませんが、共に、常日頃から人の為、世の為にと思い奉仕を目指

す方向性については、共感しております。 

■欠 席 者 田中君、林君、山口君、北室君 

欠席者は必ずメーキャップをしましょう。 

■今週の一言 「幸福には翼がある。つないでおくことはむずかしい。」 

シラー／ドイツの詩人・作家 

■次 回 例 会 ２００８年７月２２日（火）１８：３０より レストラン西岡 

「第１回ロータリー研究会を終えて」 卓話者 森廣一君 


